

<b>Commune DAMPIERRE SUR SALON</b>	<b>École primaire POLE EDUCATIF</b>
<b>Date 15/03/2022</b>	<b>Horaire 17H45-19H45</b>
<p><b><u>Présents :</u></b>  <b><u>Enseignants :</u></b> Mmes Marchand, Baulard, Dubois, Commoy, Petetin, Bonnaventure, Salin, Schwartzwalder, Minot Tranel, Biquet, Verpy, M. Jeannot, M. Barreau.  <b><u>Collectivités :</u></b> M. Villeneuve, Mme Bataille  <b><u>Parents :</u></b> Mmes Fidanza, Menestret, Joly, Cussey, Fernandes, Gauffinet, Caille, Debellemanière, Doney, Ms Mivelle, Merey, Vernot, Smokon, Nicolas.</p>	
<b>Absent(s)</b>	
<b><u>Absent(s) excusé(s):</u> Mme Gauffinet, Mme Coudry, M. Girod, M. Martin, M. Patey, Mme Roussel, Mme Ferrand.</b>	

### **Ordre du jour :**

- 1 - Activités menées depuis le dernier conseil d'école
- 2 - Activités envisagées d'ici la fin de l'année
- 3 - Santé scolaire
- 4 - Point sanitaire crise Covid
- 5 - Marquage au sol
- 6 - Inscriptions
- 7 - Toilettes
- 8 - Questions diverses

### **Différents axes traités et conclusions d'actions :**

#### **Secrétaire de séance :**

##### **1. Activités menées depuis le dernier conseil d'école**

- ***Vente de sapins***

Une vente de sapins a eu lieu début décembre, 188 sapins ont été vendus (112 aux mairies et 76 aux parents). Le bénéfice de cette vente a été de 1961,01 euros. Nous remercions les communes qui ont acheté des sapins, la mairie de Dampierre qui est allée chercher les sapins à la pépinière et les parents qui ont aidé à la distribution.

- ***Goûter et visite du Père Noël***

Afin de respecter le protocole, le Père Noël est passé dans chaque classe pour apporter les cadeaux offerts par le syndicat scolaire la veille des vacances. Ensuite dans chaque classe a eu lieu un petit goûter de Noël offert par Dampierre Amicale.

- ***Exercice Attentat Intrusion***

Un exercice académique attentat-intrusion a eu lieu le 2 décembre (scénario : confinement suite à l'évasion d'un homme dangereux). Dans chaque classe, les enfants se sont cachés dans le lieu de confinement. L'exercice s'est bien passé, aucun dysfonctionnement n'a été à signaler.

- ***Cinéma de Noël***

Les élèves du CP au CM2 ont assisté à la projection du dessin animé « Elcanto ». La séance est offerte par le syndicat scolaire.

- ***Spectacle maternelle***

Avec le budget du spectacle de Noël du syndicat scolaire, le vendredi 7 janvier, les maternelles ont assisté au spectacle « Il était une fois la forêt », sur la découverte des animaux et des arbres de la forêt avec des références aux contes classiques. En raison du Covid, seuls les PS et les GS ont assisté au spectacle. Pour les MS, le spectacle aura lieu le 11 avril.

- ***Maison de la nature***

La classe de CE1/CE2 de Mme Bonnaventure a bénéficié d'une intervention de 2 séances sur le tri des déchets (sensibilisation et incitation au tri).

- ***Intervention M T Dents***

La classe de CP a bénéficié d'une intervention portant sur la sensibilisation à l'hygiène dentaire : apprendre les bons gestes pour se laver les dents et à quelle fréquence. Chaque élève a eu droit à un gobelet avec une brosse à dents et un sablier.

- ***Vente d'objet avec photo des enfants***

La vente d'objet avec photo des enfants a eu lieu avant Noël et a rapporté 1219,95 euros.

- ***Handball***

Les élèves de l'élémentaire bénéficie d'une initiation au handball sur 6 séances dispensée par le club de Dampierre, les élèves de cycle 2 en novembre, décembre, janvier et les élèves de cycle 3 à partir de mars.

- ***Cinéma d'Asie***

A mois de février, toutes les classes (exceptée une, cause Covid) ont assisté à une projection dans le cadre du Festival International des Cinémas d'Asie.

Cycle 1 : petits dessins animés sur les corbeaux

Cycle 2 : Mon voisin Totoro

Cycle 3 : Les racines du monde

- ***Intervention musique CC4R***

Dans le cadre des interventions musicales financées par la CC4R, toutes les classes ont bénéficié d'interventions. Dans les classes de maternelle, dans le cadre du projet Pâte à sons, travail sur les rythmes corporels, travail avec des instruments et apprentissage de chants. En CP, travail à partir de l'album Gaston Grognon avec utilisation de kazoos. En CE1/CE2, travail sur les musiques du monde avec le projet « Voyage autour du monde ». Malheureusement, beaucoup de séances ont été annulées et n'ont pas pu être reportées. Des vidéos ont pu être tournées.

En CE2/CM1 et dans les deux classes de CM1/CM2, dans le cadre d'un projet Trio à Loupiots, travail sur le thème des musiques méditerranéennes, sur une période de 5 semaines suivi d'une restitution avec des musiciens professionnels.

En raison du contexte sanitaire, le concert a eu lieu sans public le 20 janvier. Le spectacle a été filmé et est accessible sur le site internet de l'école.

- ***Concours de dessins Croq'Loisirs***

8 classes ont participé au concours de dessin de Noël organisé par le Croq'Loisirs sur le thème de la magie de Noël (œuvre collective en maternelle, dessin individuel en élémentaire).

La classe de PS et certains élèves d'élémentaire ont remporté des prix. Chaque participant s'est vu remettre une gourmandise et un crayon.

- ***Carnaval***

Le mardi 1<sup>er</sup> mars, les enfants ont été invités à se déguiser pour faire Carnaval. Les plus grands ont fait un défilé dans les rues de Dampierre avec un passage éclair à la maison de retraite. De retour à l'école, les élèves ont eu un goûter avec les beignets apportés par les parents et des bonbons offerts par la mairie.

- ***Réseau Trotte-Souris***

L'école appartient au Réseau Trotte Souris. Le réseau regroupe toutes les écoles du collège de secteur de Dampierre (Champlitte, Fouvent, Larret, Roche, Autet, Beaujeu, Seveux, Lavoncourt, Vellexon). Nous travaillons sur des projets communs.

Dans le cadre du volet culturel, les élèves de cycle 1et de cycle 2 sont allés au cinéma en décembre.

Cycle 1 : « En attendant la neige »

Cycle 2 : « Kiki la petite sorcière ».

- **Mathématiques**

Les classes de CM1/CM2 sont inscrites au concours Mathador, concours national de calcul mental. Toutes les semaines, les élèves doivent trouver un nombre cible en utilisant les nombres donnés. Faire un coup Mathador, c'est utiliser tous les nombres et les 4 opérations et rapporte 18 points. Les élèves réussissant ce calcul sont félicités sur le site de l'école.

Les classes de CM1/CM2 sont également inscrites au RMT (Rallye Maths Transalpin) qui est un concours régional de résolution de problèmes. Les élèves doivent coopérer pour résoudre des problèmes de recherche, la rédaction et le raisonnement rapportant des points même si la solution est fautive. Il y a une épreuve d'entraînement, deux épreuves en février et avril et une finale pour les 3 meilleures classes.

## **2. Activités envisagées pour la fin d'année**

En raison du contexte sanitaire, il est difficile de se projeter et différentes actions sont en attente.

- **Tombola**

La vente d'une tombola à gratter est en cours actuellement. Les bénéficiaires iront à Dampierre Amicale pour toutes les classes de l'école.

- **Petit tour Cycliste**

Il aura lieu le 20 mai pour les deux classes de CM1/CM2. Il y a cette année beaucoup de parents accompagnateurs.

- **Sorties de fin d'année**

Les sorties de fin d'année devraient pouvoir se faire cette année.

- **Kermesse**

Lors de la dernière AG de Dampierre Amicale, les parents ont soulevé l'éventualité de l'organisation d'une kermesse. Une réunion préparatoire aura lieu à l'école le jeudi 7 avril. S'il n'y a pas assez de volontaires pour aider à la réalisation de la kermesse, elle n'aura pas lieu.

## **3. Santé scolaire**

Le bilan des 4 ans réalisé par la PMI est en cours. Les MS du 2<sup>e</sup> semestre et les PS du 1<sup>er</sup> semestre seront tous vus d'ici la fin du mois de mars. Il s'agit d'une visite de 30 min avec les parents : test orthophonique, dents, vaccins, puzzles, point sur l'utilisation des écrans. Normalement l'orthoptiste devrait venir d'ici la fin de l'année pour faire le bilan des PS

## **4. Point sanitaire**

Nous avons connu une situation très difficile et tendue en janvier et février.

60 cas en 6 semaines de classe : élèves, enseignants, ATSEM, AESH, personnel du périscolaire ont été touchés. A chaque cas positif, il fallait faire une série de 3 autotests en une semaine avec une attestation sur l'honneur. Dans certaines classes, 3 ou 4 séries d'autotests ont eu lieu. Les enseignants n'ont pas pu être remplacés, nous avons dû fermer les classes et demander aux parents de garder les enfants (brassage interdit). Merci aux parents qui ont bien voulu garder leurs enfants.

Depuis le 28 février, il y a un allègement du protocole : plus de masque en récréation, retour du sport en intérieur, 1 seul autotest à J+2, plus d'attestation sur l'honneur.

Depuis le 14 mars, nouvel allègement : fin du masque obligatoire pour les élèves et le personnel (mais possibilité de le garder), fin des restrictions pour la pratique du sport, limitation des brassages d'élèves à la cantine et en récréation toujours recommandée. Les mesures relatives au lavage des mains, à l'aération, à la désinfection sont maintenues. Si cas positif dans la classe, autotest à J+2 et port du masque pendant 7 jours recommandé. En fonction de la situation locale, des mesures peuvent être prises par le préfet.

En une semaine, il y a eu 5 cas en MS.

## 5. Marquage au sol

Après concertation avec les enseignants, un marquage au sol a été réalisé en maternelle :

- marelle
- chenille alphabet
- serpent des nombres
- escargot
- route pour vélo qui fait le tour de la cour.

Pour l'élémentaire, le devis est en cours. Un marquage sera ajouté à celui déjà existant : des marelles, un damier, un parcours motricité.

## 6. Inscriptions

Elles auront lieu au mois d'avril les lundis et mardis, et le mardi 3 mai et le lundi 9 mai pendant le temps scolaire. Ou sur RDV pour les parents qui ne peuvent pas venir ces jours-là.

## 7. Toilettes

Depuis le mois de novembre, nous avons un gros problème dans les toilettes de l'élémentaire : des rouleaux entiers sont jetés dans les cuvettes des WC. Des élèves ont uriné dans les poubelles. Nous avons essayé diverses solutions mais le problème persiste. Malgré la surveillance, nous n'arrivons pas à connaître les coupables. Les parents d'élèves proposent que la directrice envoie un mail pour informer les parents.

## 8. Questions diverses

M. Villeneuve nous informe que les abords de l'école seront bientôt un espace sans tabac, avec signalétique et passage de la gendarmerie pour veiller à son application.

Le problème de l'ombrage de la cour est de nouveau abordé : des projets sont à l'étude.

Les élèves de maternelle qui attendent le bus sont soumis aux intempéries : l'abribus du Bosquet pourrait être démonté et remonté à l'école pour les mettre à l'abri.

### **Date de la prochaine réunion :**

*Mardi 14 juin*

Fait à Dampierre sur Salon, le 21/03/2022

Signature :

Les parents

Les élus

Le directeur de l'école  
Mme VERPY